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Natal e Ano Novo

Das mãos do presidente do TSE, Alexandre de Moraes, Lula e Alckmin receberam seus diplomas; 
no discurso, o presidente eleito exaltou a democracia, criticou adversário e se emocionou

Economia | 2

Lucas Marques

Fim de ano chega para aquecer a economia 
de Bento, mas entidades alertam para golpes

Mega empreendimentos

Diploma em mãos

Lula e Alckmin são diplomados pelo TSE e, 
agora, podem assumir a presidência e vice

Política | 6

Ricardo Stuckert

De acordo com pesquisa da CDL-Bento, a previsão é que o comércio registre um crescimento 
de 12% em comparação aos lucros de 2021, e o Procon indica cuidados aos consumidores

Escola Infantil é inaugurada 
no Fátima, em Bento, e irá 
atender 120 alunos

Suprir demandas

Educação | 12

Após seis meses de 
investigação, Polícia Civil 
prende quatro por tráfico

Operação Mocó

Segurança | 7

Os mandados de busca e apreensão 
foram cumpridos nos bairros São Roque 
e Aparecida; a ação contou com a 
participação de 18 policiais civis e seis 
viaturas; drogas, armas e R$ 170.000,00 
foram apreendidos e levados à Delegacia

Em busca de compensação 
por perdas do ICMS, 
governador do RS participa 
de reunião com STF

Em Brasília

Geral | 4

A ministra Rosa Weber, presidente do 
Supremo Tribunal Federal, conversou com 
15 governadores eleitos e reeleitos e afirmou 
que a decisão ficará para 2023

AVISO AOS LEITORES

Na próxima semana, o SERRANOSSA circula, 
excepcionalmente, na quarta-feira, 21/12.

A EMI recebeu o nome de Simone Dalla 
Costa Lemos, professora e servidora de Bento 
que faleceu em 2021
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Vendas de fim de ano em Bento devem ter aumento de 12%
De acordo com 
pesquisa promovida 
pela CDL Bento, há 
otimismo por parte 
dos lojistas

Lucas Marques
O ano de 2022 ainda re-

serva boas expectativas para o 
comércio de Bento Gonçalves. 
Com a proximidade do Natal, a 
estimativa é de que o montante 
de vendas nesse mês de dezem-
bro seja 12% maior em relação 
ao registrado no mesmo perío-
do de 2021. O dado foi revelado 
por um levantamento feito pela 
Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL-BG).

“Temos trabalhado de for-
ma recorrente no compromisso 
com a valorização do comércio 
local e criado atrativos para 
ajudar estreitar ainda mais a 
relação entre os estabelecimen-
tos e os consumidores, seja por 
meio da qualificação dos profis-
sionais do setor para oferecer 
atendimento diferenciado, da 
criação de eventos que opor-
tunizem negócios ou, ainda, de 
estímulos para que as compras 
sejam feitas aqui mesmo, no 
município”, relembra o presi-
dente da CDL-BG, Marcos Car-
bone.

Para que as vendas se con-
cretizem em lucros efetivos para 
os lojistas, a entidade reforça o 

preparo necessário para uma 
modalidade de pagamento que 
se tornou um facilitador para o 
consumidor diante da pratici-
dade e segurança. Segundo pes-
quisa feita pela Confederação 
Nacional de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) e pelo SPC Brasil, o PIX 
deve ser o segundo método 
mais procurado para pagamen-
to nessa época do ano, com ín-
dice de 42% – ficando um pouco 
atrás do pagamento parcelado 
no cartão de crédito (45%). O 
cartão de débito (36%) aparece 
na terceira posição, seguido da 
opção pelo dinheiro (35%).

“Sugerimos aos lojistas se 
adaptarem a essa nova reali-
dade para que ela não se torne 
barreira na concretização de 
negócios. Algumas estratégias 
podem facilitar esse fluxo no 
caixa, como a colocação de um 
QR Code de forma bem visível 
ao consumidor. Isso agiliza o 
processo e oferece uma me-
lhor experiência de compra ao 
cliente. Também é importante 
prestar atenção às condições 
oferecidas e, caso necessário, 
é indicado consultar a base de 
dados do SPC Brasil, disponível 
aos lojistas na CDL-BG”, sugere 
o presidente Carbone.

CONSUMIDORES
Além dos vendedores se 

prepararem e evitarem golpes, 
da mesma forma, a população 
deve estar atenta para realizar 
compras em estabelecimentos 
confiáveis. Para auxiliar, o co-
ordenador do Procon de Bento 

Gonçalves, Maciel Giovanella, 
deu algumas orientações que 
visam evitar problemas com fal-
sas promoções.

A lei do consumidor garante 
que o cliente deve ter acesso a 
todo tipo de informação sobre 
o produto, principalmente, va-
lores e formas de pagamento 
disponíveis. Um dos exemplos 
é que o preço do produto deve 
estar fixado, informando as con-
dições de pagamento à vista, a 
prazo ou parcelado, e se houver, 
sempre acompanhado do nú-
mero e do valor das prestações, 
a taxa de juros e demais encar-
gos ou acréscimos, assim como 
o valor total a ser pago com o 
financiamento. O coordenador 
do Procon destaca que é preciso 
ter atenção durante as compras. 
“É necessário que o consumidor 
atente sobre a veracidade do 
site de compra, e se for realiza-
da na loja física, ficar atento so-
bre promoções e condições de 
pagamento”.

A orientação para as com-
pras on-line e até as presenciais 
é registrar todas as etapas da 
compra, todas as informações 
contidas no anúncio: forma de 
realização da troca, preço, pra-
zo de entrega. Um site confiável 
para compras on-line, deve con-
ter um SAC (Serviço de Aten-
dimento ao Consumidor), bem 
como CNPJ logo na “capa” do 
site.

É importante consultar a re-
putação do site de compras pela 
internet, através de ferramentas 

como o Reclame Aqui (www.re-
clameaqui.com.br), ou até mes-
mo fazendo contato junto aos 
órgãos de defesa do consumi-
dor. Reclamações de demora na 
entrega ou de produtos com de-
feitos devem acender um alerta 
sobre aquele estabelecimento.

No caso de peças de vestu-
ário, calçados e eletroeletrôni-
cos, é importante se certificar 
sobre as políticas de troca, 
principalmente se o produto for 
dado como presente. A troca é 
garantida pelo Código de Defesa 
do Consumidor somente nos ca-
sos de presença de vício ou de-
feito do produto, mas é comum 
que lojas tenham políticas de 
trocas específicas em casos de 
presentes. 

Os consumidores que se de-
pararem com irregularidade nas 
relações de consumo, podem 
entrar em contato com o Procon 
de Bento Gonçalves através do 
telefone (54) 3055 8547 / (54) 
3055 8544, ou presencialmen-
te, na rua Mal Deodoro, 70, na 
base térrea da Prefeitura Muni-
cipal, para denúncia ou auxílio. 
O atendimento ocorre das 9h às 
16h, sem fechar ao meio-dia.

DÍVIDAS
O aumento nas vendas tam-

bém está diretamente ligado 
ao poder de compra dos con-
sumidores. Por isso, o Serasa 
anunciou o que o “Feirão Limpa 
Nome” seguirá ativo até o dia 23 
de dezembro. 

A iniciativa visa ajudar a 

população endividada a rene-
gociar dívidas e conseguir des-
contos. Bancos, lojas de vestu-
ário, lojas de eletrodomésticos, 
universidades e empresas de 
telefonia participam do feirão 
e disponibilizam mecanismos 
para que os consumidores, em 
minutos, saiam do negativo e 
possam fazer novas compras 
(com consciência).  A iniciativa 
iniciou em 1º de novembro e até 
o dia 13 de dezembro mais de 
4,5 milhões de dívidas já foram 
renegociadas. 

A população deve acessar o 
site www.serasa.com.br/limpa-
-nome-online ou ligar no tele-
fone 0800 591 1222. Também é 
possível entrar em contato pelo 
WhatsApp (11) 99575 2096.
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Últimos debates

Governador Ranolfo vai a Brasília e 
participa de reunião com presidente do STF
O principal tema 
da conversa, que 
contou com outros 
governadores, foi 
o julgamento das 
ações de reposição 
de perdas com ICMS

Lucas Marques
O governador do Rio Gran-

de do Sul, Ranolfo Vieira Júnior 
(PSDB), juntamente com governa-
dores de outros estados e eleitos, 
se reuniu com a presidente do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
ministra Rosa Weber, na última 
segunda-feira, 12/12, em Brasília. 
O principal tema da conversa foi 
sobre as distintas teses em julga-
mento no STF a respeito da co-
brança do Diferencial de Alíquota 
do ICMS – Difal.

“A conclusão do julgamento 
do Difal ficou para o próximo ano, 
para que os novos governadores 
tomem conhecimento e partici-
pem da discussão”, afirmou o go-
vernador.

Esse é um assunto polêmico 
entre os estados desde a sanção 
da lei federal que coloca o limite 
de 17% na cobrança do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviço (ICMS) em combustíveis, 
ao gás natural, à energia elétrica, 

às comunicações e ao transporte 
coletivo. Quando aprovada no Se-
nado e na Câmara, os apoiadores 
da lei afirmavam que era uma for-
ma de controlar as subidas eleva-
das e até inesperadas do preço da 
gasolina pelo país – chegando a R$ 
8 em algumas localidades.

Contudo, governadores afir-
mam que o ICMS é uma das prin-
cipais arrecadações dos estados. 
Sem os valores, eles argumentam 
que investimentos em áreas como 
saúde, educação e infraestrutura 
podem ser afetados. O governo do 
Rio Grande do Sul chegou a esti-
mar que, se não houver reposição 
do governo federal, o estado deve 
perder cerca de R$ 5 bilhões.

Assim que eleito, Eduardo 
Leite (PSDB), que assume o Palá-
cio do Piratini em 1º de janeiro de 
2023, afirmou que irá até o novo 
governo federal em busca das re-

posições de valores necessária.
Presidente do Colégio Na-

cional de Procuradores-Gerais 
dos Estados e do Distrito Federal 
(Conpeg), o procurador-geral do 
Estado, Eduardo Cunha da Costa, 
acompanhou a reunião. “A minis-
tra acolheu o pedido dos governa-
dores, e a pauta que seria votada 
esta semana deve voltar em feve-
reiro. E será julgada em plenário 
de forma presencial”, disse.

O encontro foi organizado 
pelo Fórum Nacional de Gover-
nadores.

O QUE DIZ O STF
De acordo com nota oficial 

divulgada pelo STF, a ministra 
Rosa Weber se comprometeu a 
realizar o julgamento presencial 
de três ações envolvendo o Dife-
rencial de Alíquota do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (Difal/ICMS). As Ações 

Diretas de Inconstitucionalidade 
(ADIs) 7066, 7070 e 7078 estão 
atualmente em análise no Plenário 
Virtual e foram objeto de destaque 
formulado pela presidente, para 
que o tema seja analisado em fe-
vereiro de 2023 no Plenário físico.

O pedido foi feito por 15 go-
vernadores – alguns em fim de 
mandato e outros que serão em-
possados em 1º de janeiro de 
2023. A ministra salientou que 
a transferência do debate para o 
plenário físico atende, além dos 
governadores, a população dos 
estados, que também será afetada.

As ações questionam a Lei 
Complementar (LC) 190/2022, 
editada para regular a cobrança 
do Diferencial de Alíquota do Im-
posto sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços (Difal/ICMS), 
previsto na Lei Kandir (Lei Com-
plementar 87/1996).

Grégori Bertó/Palácio Piratini

Convite para Missa de
7º dia de falecimento

de Jair Zanetti
Esposa, filhos, noras, genro, netos, mãe e

familiares convidam a todos para participarem 
deste momento de oração e celebração, a ser

realizado no sábado, 17/12, às 18h, na
Igreja Matriz de Cristo Rei.

Sensibilizados, agradecemos todas
 as mani as manifestações de condolências,

presença e amizade.

20/07/1952
10/12/2022
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Política

Luiz Inácio Lula da Silva e Geraldo Alckmin são diplomados 
presidente e vice-presidente do Brasil pelo Tribunal Eleitoral
A cerimônia oficial, 
realizada no TSE, 
teve emoção da parte 
de Lula e um discurso 
duro e enfático 
do presidente da 
instituição, Alexandre 
de Moraes

Lucas Marques
Na última segunda-feira, 

12/12, um fato histórico aconte-
ceu no Brasil. De forma inédita, 
um presidente da República eleito 
foi diplomado pela terceira vez. 
Diretamente do plenário do Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE), Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT), eleito no 
dia 30 de outubro, com mais de 
60 milhões de votos, recebeu das 
mãos do presidente do TSE, minis-
tro Alexandre de Moraes, o diploma 
que o consagra o 39º presidente do 
Brasil. Na mesma cerimônia, seu 
companheiro de chapa, Geraldo Al-
ckmin (PSB), foi diplomado à vice-
-presidência.

Extremamente emocionado 
em seu discurso, Lula relembrou a 
sua primeira diplomação, em 2022. 
“[…] lembrei da ousadia do povo 
brasileiro em conceder – para al-
guém tantas vezes questionado por 
não ter diploma universitário – o 

diploma de presidente da Repúbli-
ca”, disse. Lula também reforçou 
uma de suas principais promessas 
de campanha. “[...] fazer do Brasil 
um país mais desenvolvido e mais 
justo, com a garantia de dignidade 
e qualidade de vida para todos os 
brasileiros, sobretudo os mais ne-
cessitados.”

Durante toda sua fala, o pre-
sidente eleito e agora diplomado 
exaltou a democracia e sua impor-
tância para o país. “Quero dizer que 
muito mais que a cerimônia de di-
plomação de um presidente eleito, 
esta é a celebração da democracia. 
Poucas vezes na história recente 
deste país a democracia esteve tão 
ameaçada. Poucas vezes na nossa 
história a vontade popular foi tão 
colocada à prova, e teve que vencer 
tantos obstáculos para enfim ser 
ouvida. A democracia não nasce 
por geração espontânea. Ela preci-
sa ser semeada, cultivada, cuidada 
com muito carinho por cada um, a 
cada dia, para que a colheita seja 
generosa para todos”, afirmou.

Lula elogiou a condução das 
eleições pelo TSE e o Supremo Tri-
bunal Federal (STF) que, segundo 
ele, foram colocados à prova por 
uma parte da população inflada 
por um discurso de ódio e anti-
democrático. “Cumprimento cada 
ministro e cada ministra do STF e 
do TSE pela firmeza na defesa da 
democracia e da lisura do processo 
eleitoral nesses tempos tão difíceis. 
A história há de reconhecer sua co-

erência e fidelidade à Constituição.”
O petista também relembrou 

como o segundo turno das eleições 
foi conturbado. Sem citar nomes, 
Lula relembrou o caso de blitze e 
ações ilegais da Polícia Federal em 
diversas rodovias e em diversos es-
tados, principalmente no Nordeste 
(sua principal região eleitoral), que 
teriam “segurado” eleitores, atra-
sando suas chegadas aos locais de 
votação. “Criaram obstáculos de 
última hora para que eleitores fos-
sem impedidos de chegar a seus lo-
cais de votação. Tentaram comprar 
o voto dos eleitores, com falsas pro-
messas e dinheiro farto, desviado 
do orçamento público. Intimida-
ram os mais vulneráveis com ame-
aças de suspensão de benefícios, 
e os trabalhadores com o risco de 
demissão sumária, caso contrarias-
sem os interesses de seus emprega-
dores. Quando se esperava um de-
bate político democrático, a Nação 
foi envenenada com mentiras pro-
duzidas no submundo das redes so-
ciais. Eles semearam a mentira e o 
ódio, e o país colheu uma violência 
política que só se viu nas páginas 
mais tristes da nossa história. E, no 
entanto, a democracia venceu.”

Após Lula, Alexandre de Mora-
es discursou. Ainda mais enfático 
que o presidente eleito na defesa 
da democracia e do processo elei-
toral brasileiro, Moraes pontuou 
que o ato da diplomação reforça 
a seriedade das eleições e dos ór-
gãos competentes. “A diplomação 

da chapa presidencial eleita – Pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva e 
Vice-Presidente Geraldo Alckmin 
– consiste no reconhecimento da 
lisura do pleito eleitoral e na legi-
timidade política conferida sobe-
ranamente pela maioria do povo 
brasileiro por meio do voto direito 
e secreto”, disse.

Moraes não se calou e reagiu 
aos diversos ataques que ele, de-
mais ministros, o TSE e o STF sofre-
ram no período anterior, durante 
e após as eleições. “O ataque ao 
sistema eleitoral, enquanto instru-
mento essencial na concretização 
da Democracia, vem sendo realiza-
do de maneira mais intensa há pelo 
menos uma década no mundo todo 
por grupos extremistas e antide-
mocráticos. Não importa no mundo 
qual seja o mecanismo do sistema 
eleitoral – urnas eletrônicas, voto 
impresso, voto por carta –, esses 
grupos extremistas, criminosos 
e antidemocráticos pretendem, a 
partir da “desinformação”, desa-

creditar a própria Democracia, a 
partir do ataque aos instrumentos 
que concretizam o voto popular, 
pretende substituir o voto popular 
por um regime de exceção, por uma 
Ditadura.”

Por fim, relembrou o trabalho 
intenso do TSE em garantir elei-
ções limpas e seguras para todos os 
mais de 156 milhões de brasileiros 
aptos a votar. “O Tribunal Superior 
Eleitoral abriu suas portas para ins-
tituições e organismos nacionais e 
internacionais, ampliou os meca-
nismos de fiscalização e confiabi-
lidade e possibilitou amplo acesso 
a todas as etapas do calendário 
eleitoral. E mais uma vez, como era 
de se esperar, ficou constatada a 
ausência de qualquer fraude, qual-
quer desvio ou mesmo qualquer 
problema”, concluiu Moraes.

Entre os presentes estiveram 
o presidente do Senado Federal, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG), o pre-
sidente da Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), a presiden-

te do Supremo Tribunal Federal 
(STF), ministra Rosa Weber, os 
ministros do STF Gilmar Mendes, 
Luis Roberto Barroso, Carmen Lú-
cia, Ricardo Lewandowski e Carlos 
Horbach, o procurador-geral da 
República, Augusto Aras, além dos 
ex-presidentes Dilma Rousseff e 
José Sarney.

PRÓXIMOS PASSOS
A diplomação tem como marco 

dar um fim ao processo eleitoral. 
Agora, as atenções se voltam para 
o dia 1º de janeiro de 2022. Como 
anunciado anteriormente, a posse 
de Lula tem como título “Festival 
do Futuro” e irá contar com apre-
sentações de diversos artistas 
como Margareth Menezes, Marti-
nho da Vila e Pabllo Vittar. A futu-
ra primeira-dama, Janja da Silva, é 
a responsável pela organização do 
evento, que deve seguir o protocolo 
oficial. Mais de 300 mil pessoas são 
esperadas nas festividades.

Uma dúvida que ainda permeia 
é quem entregará a faixa presiden-
cial a Lula, visto que o presidente 
Jair Bolsonaro (PL) não se demons-
trou à vontade de integrar o ato. O 
vice-presidente e senador eleito 
pelo Rio Grande do Sul, Hamilton 
Mourão (Republicanos), também 
foi considerado, mas negou que 
haja confirmação e indicou que 
Bolsonaro o faça. Dilma Rousseff, 
ex-presidente petista também teve 
o nome indagado, assim como a su-
gestão de que pessoas da sociedade 
civil façam a passagem simbólica.

Ricardo Stuckert

Artigo
Final de ano é um convite para 

revisitarmos nossa história
Dezembro chega com tudo 

em nossas vidas mais uma vez. 
Traz consigo o convite para o 
grande evento que é a reava-
liação de tudo o que fomos e 
fizemos ao longo do ano que 
se finda. Um ano termina, mas 
nasce outra vez, como diz uma 
música de Natal... e você já pa-
rou para pensar sobre como foi 
o seu ano? 

Eu convido a todos para 
que, no próximo ano, a cada fi-
nal de mês, escreva em um blo-
co de notas uma única palavra 
que tenha representado como 
foi viver ao longo daquele mês 
que passou. Às vezes, vai pa-
recer difícil selecionar apenas 
uma palavra, quando vivemos 
tantas coisas. Mas é assim que 
a gente consegue resgatar, no 
final do ano, tudo aquilo que en-
frentamos e conseguimos, mes-
mo em meio às dores e dificul-
dades. É aí que a gente percebe 
o quão gigante a gente é. Somos 
grandes, não pelas coisas que 
temos, mas pelas vivências que 
tivemos, pelas bagagens que 
suportamos, pelo o que temos a 
capacidade de nos tornar e pelo 
tanto que nos transformamos.

O mês de dezembro traz 
reflexões acerca do que fize-
mos ao longo dos nossos dias, 
o que deixamos de fazer, o que 
poderíamos ter feito, o que pla-
nejamos, as expectativas que 
criamos e quais foram alcança-
das, frustradas ou modificadas, 
o que conseguimos cumprir, o 

que precisamos mudar ou rea-
justar. Dezembro nos convida a 
entrar em contato com nós mes-
mos e pensarmos realmente em 
tudo o que fizemos e somos. 

Dezembro é um mês inten-
so... traz consigo simbolismos 
atrelados à necessidade de en-
cerramento de alguns ciclos e 
nos coloca diante da responsa-
bilidade de pensar sobre novas 
estratégias para um ano que 
nasce outra vez. Quando pos-
tos a pensar sobre coisas que 
desejamos terminar junto ao 
encerramento de mais um ano, 
e coisas que planejamos ini-
ciar com o começo de um novo, 
deparamo-nos, inevitavelmen-
te, com o desconforto gerado 
pela necessidade de mudar. As 
mudanças nos tiram da zona 
conhecida, da estabilidade e se-
gurança a qual estávamos acos-
tumados. Convida-nos a pensar, 

criar, inovar, o que constitui um 
desafio e demanda esforços da 
nossa parte. Convoca-nos a ser-
mos os protagonistas, as peças 
principais de um novo “jogo da 
vida” que inicia. 

Então, vale o convite, es-
crevermos a partir de janeiro, a 
cada mês uma palavra, para en-
tendermos sobre a importância 
das mudanças, das estações, da 
vida e da morte, de tudo o que 
queremos para sermos melho-
res. Que, no próximo ano, nas-
ça em cada um de nós o desejo 
pelo resgate da vida, que pos-
samos fazer mais as coisas das 
quais gostamos, que possamos 
ter mais tempo para as nossas 
pessoas amadas, que saibamos 
valorizar e agradecer a cada 
novo dia, autorizando-nos a 
sentir... a ser humano! Meus me-
lhores desejos começam agora... 
viver!
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Segurança
Polícia Civil de Bento realiza operação 
na Zona Norte e prende quatro
As prisões se deram 
por tráfico de drogas e 
associação ao tráfico; 
18 policiais e seis 
viaturas participaram 
da operação

Na manhã da quarta-feira, 
14/12, a Polícia Civil de Bento 
Gonçalves, por meio da 1ª Dele-
gacia de Polícia, após seis meses 
de investigação, desencadeou a 
“Operação Mocó”, realizando o 
cumprimento de quatro manda-
dos de busca e apreensão nos 
bairros São Roque e Aparecida. A 
operação contou com o apoio das 
Delegacias de Polícia da região, 
totalizando 18 policiais e seis 
viaturas ostensivas envolvidas 
na operação.

Durante o cumprimento dos 
mandados, foi realizada a prisão 
de quatro indivíduos por tráfico 
de drogas e associação ao tráfi-
co, além de posse de armas de 

fogo e uma quantia de aproxi-
madamente R$ 170.000,00 em 
espécie.

Ainda foram apreendidos 
diversos celulares, cartões de 
crédito, balanças de precisão, 
objetos diversos utilizados para 
comercialização de drogas, ca-
dernos e anotações de controle 
do tráfico de drogas, um veículo 

VW/Tiguan, bem como uma pis-
tola G2C calibre 9mm, 107 muni-
ções calibre 9mm, uma garrucha 
calibre .22L, porções de maco-
nha e 850g de cocaína.

Os autuados, dois homens e 
duas mulheres, foram encami-
nhados à Penitenciária de Bento 
Gonçalves, onde ficarão à dispo-
sição da Justiça.

Polícia Civil

Prisão
No final da tarde de terça-feira, 13/12, às 18h50, a Brigada Mi-

litar prendeu um homem de 32 anos no bairro Zatt. Ele era pro-
curado pela Justiça do Rio Grande do Sul. Os policiais em patru-
lhamento pelo bairro identificaram o homem, sob o qual tinham 
conhecimento haver um mandado de prisão em seu desfavor, 
realizando a abordagem e prisão. O rapaz foi conduzido à Delega-
cia de Polícia de Pronto Atendimento (DPPA), onde foi registrada 
ocorrência policial, posterior foi conduzido à Penitenciária de Ben-
to Gonçalves, ficando à disposição da Justiça.

Em Veranópolis, a BM prendeu dois 
homens, de 22 e 24 anos, de Porto Ale-
gre. Com eles foi apreendida grande 
quantidade de drogas sintéticas, sendo 
69 pontos de LSD, óleo de LSD e 47 com-
primidos de Ecstasy. Além de cogume-
los, óleo de maconha, 11g de maconha 
na forma conhecida como “camarão”, 
28g de Haxixe e R$ 619,00. Eles foram le-
vados ao presídio de Nova Prata.

Alta temporada
Daer autoriza 300 novos horários de ônibus e 
intensifica fiscalização na temporada de verão
Departamento 
também intensifica 
ações de fiscalização 
de ônibus e estações 
rodoviárias na alta 
temporada

Mais de 300 novos horários de 
ônibus, distribuídos em cem linhas 
de transporte intermunicipal, estão 
disponíveis à população desde a 
última sexta-feira, 09/12. A inicia-
tiva do Departamento Autônomo 
de Estradas de Rodagem (Daer), 
vinculado à Secretaria de Logística 
e Transportes, visa facilitar o des-
locamento dos usuários às praias 
gaúchas durante a alta temporada.

“Anualmente, o Governo do 
Estado lança a Operação Verão 
Total RS, em que os órgãos públi-
cos promovem ações para que a 
estação possa ser aproveitada de 
forma segura. E a Secretaria, por 
meio do Daer, apoia essa iniciativa 
com o Plano Verão 2022-2023, que 
amplia as possibilidades de via-
gens e oferece um maior conforto 
aos turistas”, afirma o secretário 
Luiz Gustavo de Souza. Fiscais da 
autarquia vão estar nas rodovias 
mais movimentadas para averiguar 
se o deslocamento ocorre de forma 
segura.

Segundo o diretor-geral do 
Daer, Luciano Faustino, esse apri-
moramento nas alternativas de 
deslocamento foi obtido pela au-
tarquia após um levantamento de 

demandas realizado junto às em-
presas de transporte intermunici-
pal. “Avaliamos quais destinos eram 
mais procurados e confirmamos 
que são os municípios localizados 
no Litoral Norte. Com base nessas 
informações, incluímos horários na 
grade atual e itinerários entre as ci-
dades situadas na região”, explica o 
dirigente.

As mudanças ocorrem nas li-
nhas que possuem as seguintes ori-
gens: Santa Cruz do Sul; Santa Rosa; 
Santana do Livramento; Porto 
Alegre; Caxias do Sul; São Marcos; 
Gramado; Triunfo; Montenegro; 
Bagé; Uruguaiana; São Borja; Santa 
Maria; Itaqui; Canela; Erechim; Al-
vorada; Cachoeirinha; Novo Ham-
burgo; Canoas; Rio Pardo; Serafina 
Correia; Bento Gonçalves; Muçum; 
Lajeado; Taquari e Viamão. Já os 
destinos beneficiados são: Cassino; 
Torres; Arambaré; Capão da Canoa; 
Capão Novo; Santa Terezinha; Tra-
mandaí; Arroio do Sal; Mariluz; Bal-
neário Pinhal; Oásis do Sul; Salinas; 
Cidreira; Praia do Peixe; Quintão e 
Dunas Altas.

Além dessas alterações, o Daer, 

por meio da Diretoria de Transpor-
tes Rodoviários (DTR), deve inten-
sificar as blitze nas estradas com 
maior volume de tráfego. “O obje-
tivo é preservar a segurança dos 
passageiros do transporte regular e 
de fretamento e turismo. Para isso, 
iremos checar se os veículos apre-
sentam os documentos previstos 
na legislação. A fiscalização deve 
ocorrer, principalmente, nos finais 
de semana com eventos, como o 
Planeta Atlântida, Carnaval e Festa 
da Iemanjá”, diz Luciana Azevedo, 
diretora da DTR. De acordo com a 
engenheira civil, o trabalho acon-
tecerá, ainda, nas estações rodovi-
árias.

“A equipe de fiscais da autar-
quia deve se revezar para visitar os 
terminais, especialmente do Litoral 
Norte e Sul, a fim de constatar se as 
instalações atendem aos requisitos 
previstos no contrato de concessão, 
que variam de acordo como o tama-
nho de cada rodoviária. Também 
devem ser averiguadas as condi-
ções dos veículos e o cumprimento 
dos horários das viagens”, finaliza a 
dirigente.
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Sob nova direção

Movergs e Sindmóveis empossam novas diretorias em Bento
Evento realizado na 
última segunda-feira, 
12/12, apresentou 
os diretores e 
conselheiros que 
estarão à frente 
das entidades 
moveleiras no biênio 
2023/2024

Resiliência, perspectiva de 
trabalho intenso e muito amor 
pelo setor moveleiro. Essa foi a 
atmosfera da cerimônia que em-
possou as diretorias que no biê-
nio 2023/2024 estarão à frente 
da Associação das Indústrias de 
Móveis do Estado do Rio Grande 
do Sul (Movergs) e do Sindicato 
das Indústrias do Mobiliário de 
Bento Gonçalves (Sindmóveis), 
principais entidades gaúchas 
do setor. Realizado na última 
segunda-feira, 12/12, em Bento 
Gonçalves, o evento contou com 
a presença de autoridades, lide-
ranças, empresários, profissio-
nais da imprensa e convidados.

No discurso que marcou sua 
despedida de duas presidências 
consecutivas na Movergs, o em-
presário Rogério Francio ressal-
tou que a experiência foi desafia-
dora, mas ainda mais honrosa. 
“Me sinto extremamente grato 
pela confiança em mim deposi-
tada pelos diretores, conselhei-
ros e associados nesses quatro 
últimos anos. Daqui a alguns 
dias, encerramos oficialmente 
nossa caminhada na Movergs 
para dar espaço a profissionais 
com novas experiências e ideias, 
mas igualmente comprometidos 
com o setor moveleiro”, disse.

Na sequência os convidados 
ouviram o novo presidente da 

entidade, empresário Euclides 
Longhi, que contou um pouco 
sobre seus planos para a Mover-
gs nos próximos dois anos. “O 
setor moveleiro gaúcho é forte e 
capaz de se reinventar em meio 
às dificuldades, mas para dar 
certo é preciso a união de toda 
sua cadeia produtiva. Por isso 
vamos assumir a Movergs com 
a missão de fortalecer cada vez 
mais o associativismo. Também 
será dada uma atenção espe-
cial a ações junto ao governo 
municipal, estadual e federal, 
buscando benefícios para todo 
o setor moveleiro”, assegurou 
Longhi, que trabalha há 45 anos 
no segmento.

Quem também se despediu 
foi o empresário Vinicius Benini, 
que presidiu o Sindmóveis por 
duas gestões. Emocionado, enfa-
tizou a importância da entidade 
em seu crescimento pessoal e 
profissional. “Quando assumi a 
presidência do Sindmóveis para 
o biênio 2019/2020, sendo o 
presidente mais jovem à frente 
da entidade, pensei em como a 

minha gestão se diferenciaria 
das outras e o que eu teria a 
acrescentar. A grandiosa mis-
são de representar as indústrias 
do principal polo moveleiro do 
Brasil só foi possível porque tive 
ao meu lado um conselho sábio, 
uma equipe técnica preparada 
e uma diretoria dedicada. Saio 
tendo grandes amigos que não 
hesitaram em tornar os últi-
mos quatro anos um verdadeiro 
sucesso, a despeito das adver-
sidades – que foram muitas”, 
lembrou.

Benini será sucedido por Gi-
sele Dalla Costa, que iniciou sua 
trajetória no setor moveleiro há 
mais de 20 anos e agora chega à 
presidência do Sindmóveis com 
um grupo de diretores altamen-
te motivado. “No que depender 
de mim, dos diretores e dos con-
selheiros, não vai faltar sinergia 
e dedicação de todos nós nos 
próximos dois anos. Afinal, es-
tou ao lado de profissionais que 
ocupam diferentes cargos, em 
diferentes empresas, trazendo 
experiências que vão enrique-

cer a atuação da entidade e be-
neficiar a cadeia como um todo. 
Vamos iniciar nossa gestão com 
dois grandes desafios: a realiza-
ção da Movelsul Brasil, em agos-
to de 2023, e a emblemática 25ª 
edição do Prêmio Salão Design”, 
resumiu.

Desde outubro de 2020, as 
duas maiores entidades repre-
sentativas do setor moveleiro 
no Rio Grande do Sul atuam 
com unificação administrativa, 
otimizando recursos humanos 
e financeiros. A parceria vem 
dando tão certo que, em março 
de 2022, as entidades realiza-
ram a primeira edição conjunta 
das tradicionais feiras Fimma e 
Movelsul – estratégia que será 
repetida em agosto de 2023. 
Agora, Sindmóveis e Movergs ex-
perimentam um formato de ges-
tão no qual alguns diretores são 
partilhados. Essa parceria segue 
a tendência da economia cola-
borativa e foi um grande acerto, 
especialmente para enfrentar 
um momento tão delicado como 
a pandemia.

Em sua fala, o presidente 
da Associação Brasileira das In-
dústrias do Mobiliário (Abimó-
vel), Irineu Munhoz, ressaltou 
que Movergs e Sindmóveis são 
entidades que representam a 
maturidade e o profissionalismo 
do empresariado gaúcho. “Isso é 
motivo de orgulho para a Abimó-
vel, porque evidencia o pensar 
maior da indústria, a alternân-
cia de líderes nas entidades e a 
responsabilidade com a cadeia 
produtiva de madeira e móveis. O 
desafio assumido por vocês [Eu-
clides e Gisele], aliado ao espírito 
de comprometimento, equipe e 
união, é fundamental para pros-
perar e atingir os objetivos das 
empresas, do setor e dos associa-
dos”, declarou.

Deputado Estadual eleito do 
Rio Grande do Sul e ex-prefeito 
de Bento Gonçalves, Guilherme 
Pasin reforçou seu compromisso 

Lideranças comentam a posse
de representar os empresários de 
Bento Gonçalves e região na As-
sembleia Legislativa. “A indústria 
transforma, oportuniza, emprega 
e gera dignidade. É dessa forma 
que encaro esse setor tão impor-
tante para nossa região e nosso 
município”, enfatizou Pasin.

O prefeito de Bento Gonçal-
ves, Diogo Segabinazzi Siqueira, 
frisou a maestria que o setor 
empresarial tem para enfrentar 
adversidades. “Passamos por 
dificuldades e conseguimos nos 
reinventar. Vimos a ‘feira das 
feiras’ acontecer em Bento Gon-
çalves, com pessoas do Brasil e 
do mundo inteiro vindo para cá. 
A gente consegue mudar a pers-
pectiva, evoluir com as próprias 
dificuldades. Temos um futuro 
incrível”, lembrou o chefe do 
Executivo municipal, expressan-
do seu otimismo para os próxi-
mos anos.

DIRETORIA DA MOVERGS – 
BIÊNIO 2023/2024

Presidente: 
Euclides Longhi (Multimóveis)
Vice-presidente: 
Vitor Agostini (Casttini)
Diretora Adm./Financeira/Jurídi-
ca: Cintia Weirich (De Lucci)
Diretor Comercial: 
Cacildo Tarso (Todeschini)
Diretor de Infraestrutura: 
Basilio Vivan (Genialflex)
Diretor de Serviços: 
Romeu Dalcin (Dalmóbile)
Diretor Internacional: 
Daniel Segalin (Telasul)
Diretor de Inovação: Renato Ber-
nardi (Bernardi Consulting)
Diretor de Comunicação:
Diego Machado (Evviva)

CONSELHO FISCAL DA MOVERGS 
– BIÊNIO 2023/2024
Claudiomar Verza (Universum)

Edson Pelicioli
(Ideias e Conceitos)
Rogério Francio 
(RF Consultoria)

CONSELHO CONSULTIVO DO PRE-
SIDENTE DA MOVERGS
Euclides Rizzi
(Lidear Máquinas)
Deyvi Santarosa (Unimac)
Maurício Alexandrini (Bigfer)

DIRETORIA DO SINDMÓVEIS – 
BIÊNIO 2023/2024

Presidente: Gisele Dalla Costa 
(Motiva Móveis)
Vice-presidente: 
Priscila Manfroi (SCA)
Diretora Adm./Financeira/Jurídi-
ca: Cintia Weirich (De Lucci)
Diretor Comercial:
Cacildo Tarso (Todeschini)
Diretor de Infraestrutura: 
Cleiton Skibinski (Pozza)

Diretor de Serviços: 
Romeu Dalcin (Dalmóbile)
Diretor Internacional: 
Cleberton Ferri (Carraro)
Diretor de Comunicação: 
Diego Machado (Evviva)
Diretor do Prêmio Salão Design: 
José Ferro (Unicasa)

CONSELHO FISCAL DO SINDMÓ-
VEIS – BIÊNIO 2023/2024
Jeferson Bertolini (Bertolini)
Vinicius Benini (Pozza)
Volnei Benini (BRV Móveis)
Henrique Tecchio (Bentec)

CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 
MOVERGS E DO SINDMÓVEIS
Henrique Tecchio (Bentec)
Leandro Mazzocatto (Madem)
Rogério Francio (RF Consultoria)
Sérgio Dalla Costa 
(Motiva Móveis)
Vinicius Benini (Pozza)
Volnei Benini (BRV Móveis)

SOBRE A MOVERGS
A Associação das Indús-

trias de Móveis do Estado do 
Rio Grande do Sul (Movergs) 
é a entidade que representa as 
2.409 indústrias do setor mo-
veleiro gaúcho – uma potência 
que, no primeiro semestre de 
2022, registrou faturamento de 
R$ 5.415.764.261. Há 35 anos, 
a Movergs trabalha em prol do 
fortalecimento e do fomento de 
oportunidades para a cadeia 

produtiva. Comprometida com 
a defesa dos interesses de seus 
associados, a entidade atua na 
ampliação de sua representa-
tividade no contexto político-
-econômico nacional.

SOBRE O SINDMÓVEIS
O Sindicato das Indústrias 

do Mobiliário de Bento Gon-
çalves foi criado em 1977 para 
representar o polo moveleiro 
dos municípios de Bento, Mon-

te Belo do Sul, Pinto Bandeira 
e Santa Tereza – hoje com mais 
de 300 indústrias. A entidade 
atua amarrando as pontas da 
cadeia de modo que todo o se-
tor possa se desenvolver com 
consistência e proposição de 
valor. Um trabalho que não se 
limita à Serra, pois projetos 
como a feira Movelsul, o Prêmio 
Salão Design e o Orchestra Bra-
sil são de amplitude nacional e 
internacional.
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A diretoria 2023-2024 da Movergs será comandada por Euclides Longhi, da empresa Multimóveis.

No biênio 2023-2024, Gisele Dalla Costa, da Motiva Móveis, será a presidente do Sindmóveis.
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A CLÍNICA DA FAMÍLIA BRASILEIRA

Rua Marechal Deodoro, 31
Centro - Bento Gonçalves
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autitecmultimarcas@hotmail.com
Rua Florianópolis,  155 

Botafogo | Bento Gonçalves 

54 3701 0111 | 99633 1533
Av. São Roque, 1491
Bento Gonçalves, RS

CARBONERA
Mercado

Rua Marques de Souza, 492 | Bairro 
São Francisco | Bento Gonçalves 

2021
2019
2005
2009
2015
2001
20182018
1996
2021
2015
2019
2012
2021
20172017

AMAROK EXTREME 3.0 V6 DIESEL
CAMINHÃO FORD/CARGO 816
CAMINHÃO FORD/CARGO 815
COROLLA SEG 1.8 AUT.
ECOSPORT 2.0 TITANIUM AUT.
FORD/F250 DIESEL 3 LUGARES
HIHILUX CD 2.8 CHALLENGE 4X4 AUT.
KOMBI 9 LUGARES
S10 HIGH COUNTRY CD 2.8 DIESEL
UNO ATRACTIVE 1.0 COMPLETO
QUADRI/CANAN 570 2 LUGARES
BIZ 125 EX
HONHONDA/PCX 150 SPORT COM ABS 
SUZUKI/GS 120

PRETA
VERMELHO
VERMELHO
PRETO
PRATA
VERMELHA
BBRANCA
BRANCA
BRANCA
CINZA
VERMELHO
BORDO
PRATA
AAZUL

CONCHA E GARFO FRONTAL
DISTRIBUIDOR DUPLO 1.300 L
ROÇADEIRA 1,30 1000 RPM
RASPO BASCULANTE 1,50
RASPO TRANSP. TRASEIRO 1,30
GRAMPO 05 HASTES

USADO
USADO
NOVA
NOVO
NOVO
NOVO

2011
2013
2016
2013
2011
1985
19891989
1973
1978

NOVO
2014
2017

NOVO
19601960

NOVO
2019
2016
2013
2010
2011
20102010

TRATOR TYM 293 4X4
AGRALE 5075 4X4
AGRALE 4233 4X4
AGRALE 4230 4X4
AGRALE 4118 4X4
AGRALE 4300
AAGRALE 4200
AGRALE 4100
FORD 4600 COM HIDRÁULICO
JONH DEERE 5060 EN FRUTEIRO 4X4
JONH DEERE 5055E 4X4
LANDINI 45 CV 4X4
MASSEY FERGUSON 4707 4X4
MMASSEY 35 X COM HIDRÁULICO
NEW HOLLAND TT55 4X4
 VALTRA A73 FRUTEIRO 4X4
YANMAR 1055 4X4
YANMAR 1145 4X4
YANMAR 1055 4X4
YANMAR 1155 4X4
YYANMAR 1155 4X4
TOBATA + CARRETA MOLDEMAQ 4X4

350 HORAS
PRATA
VERMELHO
2.600 HORAS
VERMELHO
VERMELHO
VERMELHOVERMELHO
LARANJA
AZUL
VERDE
1.350 HORAS
1.400 HORAS
VERMELHO
VERMELHOVERMELHO
AZUL
252 HORAS
580 HORAS
VERMELHO
VERMELHO
VERMELHO
3.500 HO3.500 HORAS

2 dormitórios
com 54m² a 71m²
Rebaixe em gesso
Piso Porcelanato
Sacada aberta
ou fechada
ChurrasqueiraChurrasqueira
Box de garagem
Opção de personalizar 
e agregar esperas de 
água quente e split

CONSULTE
DISPONIBILIDADE,

VALORES E 
CONDIÇÕES

ÚLTIMOS APARTAMENTOS 

PARA VENDA

54 3449 4444 
contato@pinusplac.com.br

VENDE-SE terrenos no bairro 
Barracão, com toda infraestrutura 
necessária. Terrenos para pavilhões e 
outros. Matrículas individuais. 
Financiamento direto, entrada e saldo 
em até 40 parcelas pelo INCC-M ou 
preço à vista com desconto especial. 
ContatoContato (54) 3449 4444, (54) 99981 
3000, (54) 9997 23122, (54) 99236 
7635.
VENDE-SE terrenos no bairro 
Barracão, Condomínio Residencial 
Villaggio Toscana, ótima localização, 
condomínio fechado, com toda 
infraestrutura, em um belo local, 
seguro, calmo, com uma paisagem 
linda. Com matrícula. Você pode 
financiarfinanciar direto conosco com uma 
entrada e até 50 meses para pagar. 
Valor a partir de R$ 135.000, preço à 
vista com desconto especial. Contato 
(54) 99981 3000 ou 98404 5302.
VENDO terrenos prontos para 
construir no Loteamento Encosta do 
Sol. Financiamento com entrada e até 
70 vezes para pagar, corrigido pelo 
INCC-M. Últimas unidades. Contato 
(54) 99981 3000 ou 98404 5302.
VENDOVENDO camionete Toyota Hilux CD 
4x2, ano 2008/2008, diesel, cor prata. 
Valor R$ 99.000. Contato (54) 3449 
4444.
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54 3451 2599
Rua General Osório, 309,

sala 302, BG, RS

Mais de 50 itens 
a preço único.

54 3451 7773 | 3055 7774
www.casttini.com.br

3453 1854
Rua Goiânia, 310 • Bairro Botafogo

Bento Gonçalves

(54) 3055 2200 | 3055 4400

      pontualimoveis.bg
www.imoveispontual.com.br

Realizar o seu desejo de morar
bem é o nosso maior compromisso!

Matriz: (54) 3453 6516
Rua Caxias do Sul, 527, Glória

Filial 1: (54) 3453 1713
Rua Marcos Valduga, 232 ,

Santa Helena
Filial 2: (54) 3453 6161

Rua Carlos Cembranel, 28,Rua Carlos Cembranel, 28,
Santa Marta

SUA  MOTOCICLETA NO  
LUGAR  CERTO!

EDITAL DE PROCESSO SELETIVO Nº 013/2022 – Visando à 
contratação temporária de 01 (um) fonoaudiólogo (a). Período de 

inscrição: de 19/12/2022 a 23/12/2022.

Santa Tereza/RS, 16 de dezembro de 2022. 

Gisele Caumo
Prefeita Municipal

Imóveis

VENDO apartamento se-
mimobiliado no Residen-
cial Mirante do Ouro, no 
bairro Ouro Verde, com 1 
dormitório e vaga de gara-
gem.  Financiamento pelo 
banco de sua preferência 
e aceita o FGTS como en-
trada. Valor R$ 115.000. 
Contato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589. 

VENDO apartamento em 
obras, no bairro Progresso, 
com entrada totalmente 
parcelada em até 60 ve-
zes, com 2 dormitórios, 
sala de estar, cozinha com 
churrasqueira na sacada, 
área de serviço, banheiro, 
boxe de garagem. Possi-
bilidade de financiar até 
100% usando FGTS. Valor 
a partir de R$ 229.000. 
Contato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589.  

VENDO apartamento com 
todos os móveis e eletro-
domésticos, no loteamento 
Bertolini, com 2 dormi-

tórios, cozinha, área de 
serviço, banheiro social 
e vaga de garagem.  Pode 
ser financiado e usado o 
FGTS como entrada. Pos-
sui ótima posição solar. 
Valor R$ 200.000. Con-
tato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589.  

VENDO casa no loteamento 
Bertolini, com 2 dormitó-
rios, piso em porcelanato, 
contendo cozinha, chur-
rasqueira em área externa 
fechada, área de serviços, 
banheiro social e vaga de 
garagem.  Pode ser finan-
ciado e usado o FGTS como 
entrada. Possui ótima posi-
ção solar. Valor R$ 220.000. 
Contato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589.  

VENDO apartamento em 
obras, no Residencial Por-
tinari, bairro Progresso, 
com entrada totalmente 
parcelada, 2 dormitórios, 
sala de estar, cozinha com 
churrasqueira na sacada, 
área de serviço, banheiro 
e boxe de garagem. Possi-
bilidade de financiar até 
100% usando FGTS. Va-
lor a partir R$ 250.000. 
Contato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589.  

VENDO apartamento, 
pronto para morar, semi-

mobiliado, no bairro Hu-
maitá, com 2 dormitórios, 
sala de estar, cozinha, sa-
cada aberta, área de ser-
viço, banheiro e boxe de 
garagem. Possibilidade de 
financiar até 100% usando 
FGTS. Valor R$ 140.000. 
Contato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589. 

VENDO apartamento mo-
biliado, no Residencial Vil-
leneuve, no bairro Maria 
Goretti, com 2 dormitórios, 
esperas para água quente, 
ar-condicionado, rebaixe 
em gesso, churrasqueira, 
sala, banheiro social e vaga 
de garagem.  Financiamen-
to pelo banco de sua prefe-
rência e aceita o FGTS como 
entrada. Valor R$ 234.000. 
Contato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589. 

VENDO terreno de 10x20, 
com casa nova, excelente 
acabamento, 46m² priva-
tivos, no bairro Vila Nova, 
com 1 dormitório, piso em 
porcelanato, cozinha, área 
de serviços, banheiro so-
cial.  Pode ser financiada 
pelo banco de sua prefe-
rência. Possui ótima posi-
ção solar. Valor R$ 265.000. 
Contato (54) 99966 4616, 
com Adriano. Creci 42.504.  

VENDO terreno no bair-

ro São Roque, loteamen-
to Longui, pronto para 
construir. Aceita parce-
lamento direto e pode 
ser financiamento pelo 
banco de sua preferência. 
Valor R$ 140.000. Con-
tato (54) 99683 6257, 
com Luiz. Creci 42.589.  

VENDO casa nova, em 
construção, com terreno de 
10x25, 2 dormitórios, sala, 
cozinha, área de serviço e 
banheiro social.  Localiza-
da no Loteamento Capo-
ani em Bento Gonçalves. 
Pode ser financiada pelo 
banco de sua preferên-
cia. Possui ótima posição 
solar. Valor R$ 230.000. 
Contato (54) 9 9966 4616, 
com Adriano. Creci 42.504.  

VENDO casa nova, em 
construção, com terreno de 
10x25, 3 dormitórios, sala, 
cozinha, área de serviço e 
banheiro social.  Localiza-
da no loteamento Capoani 
em Bento Gonçalves. Pode 
ser financiada pelo banco 
de sua preferência. Possui 
ótima posição solar. Valor 
R$ 250.000. Contato (54)9 
9966 4616, com Adriano. 
Creci 42.504

EDITAL DE LEILÃO EXTRAJUDICIAL - ONLINE

MaurícioMaurício André Lunelli, leiloeiro oficial, Matrícula  nº 
265/2010 junto a JUCERG, estabelecido na Av. 
Humberto de Alencar Castelo Branco, nº 405, bairro 
Licorsul, na cidade de Bento Gonçalves – RS, faz saber, 
através do presente edital, que devidamente autorizado 
pela PREFEITA MUNICIPAL DE SANTA TEREZA - 
RS, promoverá a venda em leilão único pelo preço da 
avaliaçãoavaliação e a quem mais oferecer para os bens abaixo 
descritos no DIA 21 DE DEZEMBRO DE 2022, ÀS 
10:30 HORAS, na modalidade ONLINE via web site 
www.lunellileiloes.com.br. 
Um automóvel marca Fiat/Doblô HLX 1.8 Flex, ano 
2010/2011, placa IRV-8794 e RENAVAM nº 323864260, 
avaliado em R$ 19.400,00; Um mirco-ônibus marca M. 
Benz/312 D Sprinter, K4RF, ano 2000/2001, placa 
IJW-5119 e RENAVAM nº 412209115, avaliado em R$ 
21.350,00; Uma automóvel marca GM/Vectra Hatch 4P 
GT, ano 2009/2010, placa IQC-8158 e RENAVAM nº 
165758600,165758600, avaliado em R$ 17.800,00; Um automóvel 
marca Fiat/Palio Attractive 1.4, ano 2012/2013, placa 
ITC-3119 e RENAVAM nº 466593350, avaliado em R$ 
18.000,00; Um automóvel marca VW/Gol 1.6, ano e 
modelo 2005, placa IMJ-3996 e RENAVAM nº 
850034604, avaliado em R$ 5.000,00;  Um automóvel 
marca VW/Gol 1.6 Power, ano 2007/2008, placa 
IOK-0180IOK-0180 e RENAVAM nº 948094001, avaliado em R$ 
7.000,00; Um automóvel marca Fiat/Uno Mille 
Economy, ano 2010/2011, placa IRH-6891 e RENAVAM 
257453415, avaliado em R$ 12.000,00; Uma moto 
niveladora marca Caterpillar, modelo 120B, chassi nº 
64U6074, avaliada em R$ 50.000,00; Uma 
motonivelador marca M.A/Huber-Warco, ano e modelo 
1980,1980, placa IMQ-1492 e RENAVAM nº 571015620, 
avaliada em R$ 25.000,00; Uma carreta para trator de 
cortar grama, avaliada em R$ 950,00; Cinco roçadeiras 
diversas, avaliadas em R$ 660,00 e muitos outros bens 
diversos como: mesas, cadeiras, armários, estantes, 
eletrodomésticos e equipamentos de informática, 
avaliados em R$ 1.450,00. Avaliação total dos bens é de 
R$ 178.610,00.R$ 178.610,00.
Quem pretender arrematar os bens acima descritos deverá 
realizar um pré-cadastro 48 horas antes da realização do 
leilão, face os interessados serem previamente 
identificados e os cadastros aprovados pelo leiloeiro, 
cabendo aos arrematantes o pagamento das comissões do 
leiloeiro no percentual de 4,5% (quatro vírgula cinco por 
cento). O Pagamento será à vista, mediante transferência 
eletrônicaeletrônica ou depósito. Os bens serão vendidos no estado 
em que se encontra e a visitação estará aberta entre os dias 
14 a 16 de dezembro de 2022, das 14:00 horas às 17:00 
horas. Outras informações com o leiloeiro Maurício 
André Lunelli, no endereço acima, pelos fones 
54-3452-5591, 54-99987-8966 ou pelo site 
www.lunellileiloes.com.br.

Santa Tereza, 01 de dezembro de 2022.
Maurício André Lunelli - Leiloeiro Oficial    
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Psicóloga responsável pelo 
Serviço de Psicologia Apli-
cada (SEPA) da UCS Bento.

Saúde mental
Por que nos sentimos 

deprimidos no fim do ano?
Psicóloga da 
UCS Bento/SEPA 
compartilha dicas para 
ficar mais leve nesta 
época do ano

Natal e Ano-Novo chegan-
do, época de festas se aproxi-
mando e, para algumas pessoas, 
cheirinho de férias, que alegria, 
né? Não para todo mundo. Infe-
lizmente, uma grande parte da 
população entra em um estado 
depressivo sazonal, seja por lem-
brar de entes queridos que já se 
foram, expectativas não alcança-
das, sonhos não concretizados 
ou simplesmente pela projeção 
traçada que não aconteceu como 
o esperado.

Independentemente do moti-
vo de cada um, alguns movimentos 
são possíveis de fazer para ameni-
zar essas sensações e aproveitar. 
Afinal de contas, quando transitó-
rios, esses sentimentos tendem a 
diminuir com o passar da época.

Entretanto, seguem algumas 
dicas para passar esse período do 
ano um pouco mais leve:

• Procure ajuda psicológica 
para auxiliar neste processo de 
cura interior. Muitas vezes, nes-
ta época os sentimentos apenas 
se intensificam, mas já estavam 
lá há um bom tempo e você não 
percebeu;

• Equilibre as emoções. A tris-
teza é um sentimento e precisa ser 
sentido;

• Planeje o próximo ano ape-
nas quando se sentir bem. Com o 
novo ano se aproximando, parece 
uma obrigação planejá-lo, porém 
apressar pode gerar mais angústia 
e ansiedade;

• Adote hábitos prazerosos, 
momentos de relaxamento;

• Fique perto de pessoas que 
lhe tragam bons sentimentos e 
sensações;

• Não se prenda ao passado, 
sinta, mas compreenda que ciclos 
começam e terminam;

• Alimente sua esperança e 
otimismo, mas quando o pessi-
mismo bater, minimize a impor-
tância dele;

• Curta sua própria compa-
nhia, ninguém mais do que você 
sabe o que quer, independente do 
que digam;

• Inicie uma nova tradição de 
Natal, do seu jeito, com a sua cara. 
Ah, e uma última dica muito im-
portante! Não se sinta obrigado a 
nada! Você é livre! Acreditar que o 
ano que está por vir será melhor e 
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mais feliz, já é um ótimo começo!
Sua força é muito maior do que 

você sequer possa imaginar.

Educação
Escola Municipal Infantil Simone Dalla
Costa Lemos é inaugurada no bairro Fátima

Em solenidade realizada 
na última terça-feira, 13/12, a 
prefeitura de Bento Gonçalves 
realizou a entrega da Escola 
Municipal Infantil Simone Dalla 
Costa Lemos, localizada no 
bairro Fátima. O novo espaço da 
educação de Bento Gonçalves 
conta com cinco salas de aula, 
espaço administrativo e de ser-
viços, biblioteca, cozinha, refei-
tório e espaços de recreação. A 
escola deverá atender 120 alu-
nos a partir de janeiro. Segundo 
a secretaria de Educação, os 
estudantes estão sendo chama-
dos conforme o zoneamento e a 
inscrição realizada.

Na ocasião, foi assinado o De-
creto que denomina a EMI como 
Simone Dalla Costa Lemos, em 
homenagem a servidora, profes-
sora e apaixonada pelo meio am-
biente, que faleceu em 2021.

“A Simone sempre foi uma 
pessoa que não mediu esforços. 
Ela era uma pessoa de sorriso 
largo, sempre com uma palavra 
de apoio, de incentivo. Sempre 
fazendo o melhor possível, o que 
estivesse ao alcance dela. Não 
falo isso só como funcionária 
pública, mas como esposa, mãe, 
filha, irmã. E o mais importante 
de tudo isso, a Simone colocou a 
sementinha em relação ao meio 
ambiente no coração das crian-
ças. O trabalho está muito vivo e 
espero que por muitos anos siga 
assim”, destaca o viúvo Gilberto 
Antônio Lemos.

A diretora Simone Morbini 

fala sobre a expectativa à frente 
na nova escola do bairro Fátima. 
“Quando fui convidada para ges-
tar essa escola, eu já sabia de toda 
uma função que vamos trabalhar 
aqui. Quando se tem amor pela 
profissão, aquele amor que quei-
ma lá, no fundo, de nosso coração. 
Espero retribuir com este projeto 
educacional, que a escola cresça 
e as crianças sejam felizes aqui. 
Fazer sociedade é isso. Hoje sou 
a profissional que exerço por-
que tenho cada um de vocês me 
auxiliando. Digo para a nossa co-
munidade o muito obrigada pelo 
acolhimento aqui. Hoje se forma 
a família Simone Dalla Costa Le-
mos”. 

A Secretária de Educação, 
Adriane Zorzi, destacou o empe-
nho da comunidade. “Estamos 
agradecendo a esta comunidade 
que buscou, que pediu e está re-
cebendo esta escola. Uma escola 

moderna pensada em receber 
com segurança os bebês da co-
munidade a partir de janeiro. 
Muito mais que receber cuidados, 
alimentação, eles vão ter acolhi-
da. Vão formar grandes vínculos 
para a vida deles. Que elas pos-
sam crescer muito neste espaço, 
privilegiado, para esta comuni-
dade merecedora e fazendo uma 
homenagem a esta grande pessoa 
que foi a Simone Dalla Costa Le-
mos. Bento Gonçalves agradece 
imensamente todo o trabalho, 
o empenho e dedicação que ela 
teve com a nossa educação. Com 
certeza será lembrada por tudo o 
que fez por nós”. 

Durante o discurso, o pre-
feito Diogo Segabinazzi Siqueira 
também atribuiu a conquista à 
comunidade. “É uma conquista da 
população, de cidadania de nosso 
município. Vida longa à nossa 
EMI Simone Dalla Costa Lemos!”.

Prefeitura Bento 

Divirta-se com o Jogo 
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Impostos

IPVA 2023 já pode ser pago
Novamente, quem 
pagar em dezembro 
terá os maiores 
descontos já 
aplicados

O IPVA 2023 (Imposto so-
bre a Propriedade de Veículos 
Automotores) já pode ser pago 
com desconto pela antecipa-
ção. Neste ano, a Secretaria da 
Fazenda novamente aplicou os 
maiores descontos para paga-
mento antecipado e manteve o 
prazo de parcelamento alonga-
do, que passou no IPVA 2022 de 
três para seis meses (janeiro a 
junho).

As consultas podem ser 
feitas em www.ipva.rs.gov.br 
ou no aplicativo IPVA RS para 
dispositivos móveis, disponível 
gratuitamente na App Store e na 
Google Play.

Quem quitar o tributo até 29 
de dezembro terá desconto de 
10% e não incorrerá na varia-
ção da UPF/RS (que pelos índi-
ces inflacionários também deve 
ficar em 5,88%), gerando uma 
redução potencial de 15,88%.

As vantagens podem ser 
ainda maiores para os proprie-
tários de veículos que tiverem 
os descontos de Bom Motorista 
(para quem não tem multas) e 
Bom Cidadão (para quem pede 
CPF nas notas fiscais). Pagando 
antecipadamente em dezembro 

e com a soma de todos os des-
contos máximos disponíveis, é 
possível obter redução máxi-
ma de 32% sobre o valor total 
do IPVA, pois os descontos são 
cumulativos.

Outra possibilidade de pa-
gamento do IPVA 2023 é a quita-
ção com desconto em janeiro ou 
fevereiro ou março. O proprietá-
rio do veículo que pagar todo o 
IPVA até 31 de janeiro terá 10% 
de desconto. Se quitar o tributo 
até o dia 28 de fevereiro, a re-
dução é de 6%. Pagando até 31 
de março, o desconto é de 3%. 
Nesses casos, os valores já es-
tarão atualizados pela variação 
da UPF.

Se o proprietário optar pelo 
parcelamento, também terá o 
respectivo desconto nas parce-
las de janeiro, fevereiro e março. 
Mas, para isso, precisa aderir ao 
parcelamento ainda em janeiro.

IPVA 2023
A medida, que foi imple-

mentada em 2022, somada aos 
descontos de antecipação, au-
xilia o contribuinte a planejar o 
pagamento do tributo de forma 
mais alongada, quitando o IPVA 
de janeiro até junho.

O parcelamento não tem 
juros, mas é preciso que o con-
tribuinte faça a adesão (primei-
ra parcela) até 31/01/2023. As 
parcelas que vencem em janeiro, 
fevereiro e março terão descon-
tos de 10%, 6% e 3%, respecti-
vamente.

Para fazer o parcelamento, 
é obrigatório que o pagamen-

to seja iniciado em janeiro. Por 
exemplo, se o proprietário re-
solver parcelar em fevereiro o 
imposto, não será mais possível, 
devendo quitá-lo em parcela 
única. Por isso, é imprescindível 
que o pagamento da primeira 
parcela ocorra ainda dentro do 
mês de janeiro.

Os descontos para bons mo-
toristas estão mantidos como 
nos anos anteriores e variam 
em três faixas conforme o perí-
odo sem infrações cometidas no 
trânsito. Para os condutores que 
não tiveram registro de infra-
ções nos sistemas de informa-
ções do Estado no período entre 
1º de novembro de 2019 a 31 de 
outubro de 2022 (três anos), a 
redução será de 15%.

Quem não teve multa de-
pois de 1º de novembro de 2020 
(dois anos) recebe desconto de 
10% e, depois de 1º de novem-
bro de 2021 (um ano), tem di-
reito a um benefício de 5%.

Também em três faixas, a 
redução no valor do IPVA pelo 
Bom Cidadão resulta da parti-
cipação do contribuinte (pessoa 
física) no Programa da Nota Fis-
cal Gaúcha (NFG) e a solicitação 
de notas com CPF na hora da 
compra. O desconto máximo de 
5% será para quem possuir 150 
notas ou mais, de 3% para quem 
tiver entre 100 a 149 notas e de 
1% para o contribuinte entre 
51 a 99 documentos fiscais de-
vidamente registrados. Ao todo, 
16% da frota tributável terá di-
reito ao benefício.

Lucas Marques
A peregrinação do prefei-

to de Bento Gonçalves, Diogo 
Siqueira (PSDB), até o governo 
estadual e o governo federal 
deu resultado. O Decreto de si-
tuação de Emergência nas áre-
as de Bento afetadas pela forte 
chuva do dia 02 de dezembro 
foi reconhecido pelos governos 
e publicado no Diário Oficial do 
município.

Foram atingidos com ala-
gamentos, desmoronamentos, 
rompimento de tubulação, 
destruição parcial e total de 
moradias e outros problemas 
diversos bairros como São João, 
onde o túnel novo em folha ala-
gou; Eucaliptos, onde houve 
um grande desmoronamento 
na ERS-444, que ganhou uma 
terceira pista recentemente, 

Chuvas

Decreto de Emergência 
de Bento é aceito
No total, mais de 1800 
famílias tiveram perdas 
materiais e 13 ficaram 
desalojadas

bloqueando um trecho - alguns 
moradores precisaram ser reti-
rados de suas casas devido ao 
risco de desabamento em al-
guns locais. Localidades como 
Santa Rita, Santa Marta, Vila 
Nova, Vila Nova II, Barracão, São 
Francisco, Borgo, Fenavinho, 
Licorsul, Imigrante, Zatt, Glória, 
Licorsul, Aparecida, Cohab, Fá-
tima, Santa Helena, Cembranel, 
São Roque, Ouro Verde, Maria 
Goretti, Jardim Glória, Univer-
sitário, Progresso, Santo Antão 
e Burati.

Mais de 1800 famílias ti-
veram perdas materiais e 13 
ficaram desalojadas. O municí-
pio organizou uma campanha 
de doação de móveis, eletrodo-
mésticas e roupas para serem 
entregues aos atingidos.

O Decreto, com validade de 
180 dias, autoriza a mobilização 
de todos os órgãos e entes da 
Administração Pública Munici-
pal, para que atuem nas ações 
de respostas necessárias para 
minimizar os efeitos causados 
pelas chuvas.
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Talvez seja justamente quando falte luz que se perce-
ba o real impacto da energia elétrica sobre a vida 
moderna. Se numa residência ela é indispensável, na 
indústria ela é imprescindível – aainal, não há pro-
dução sem energia, ainda mais num contexto indus-
trial cada vez mais automatizado.
Assim, especialistas que, ao mesmo tempo, ofereçam 
habilidades para otimizar o uso de energia e para 
dotar os sistemas de eaiciência são cada vez mais valori-
zados pelos mais diversos tipos de empreendimen-
tos. 
Na UCS Bento, o curso de graduação de Engenharia 
Elétrica capacita proaissionais para atuarem nas 
áreas de geração, transmissão e distribuição de ener-
gia tanto para consumidores industriais como para 
comerciais e residenciais. “A energia elétrica é um 
insumo indispensável para todos os setores da socie-
dade, seja para a agricultura, para a indústria ou para 
o comércio. Sendo assim, a atuação do engenheiro 
eletricista torna-se ampla e indispensável na pesqui-
sa/desenvolvimento e implantação de sistemas de 
geração de energia, sistemas de transmissão e dis-
tribuição de energia elétrica, instalações elétricas 
prediais e industriais assim como o projeto de máqui-
nas elétricas”, observa o professor Angelo Zerbett
Neto, coordenador do curso na UCS. 
Em 2023, a graduação completará 20 anos de imple-
mentação no campus da universidade em Bento 
Gonçalves. Desde então, a instituição tem contribuído 
para uma formação teórica sólida do aluno, associada 
a uma infraestrutura de laboratórios que o possibilita 
explorar as aplicações práticas dos conhecimentos 
abordados. Além disso, Neto destaca o suporte pedagógi-
co diferenciado ao estudante através de seus núcleos 
de apoio à aprendizagem como: NAEF (Física), NAEM 
(Matemática), NAPRO (Programação de Computado-

res), NAEQ (Química) e NAPAE (Estatística). “Adicio-
nalmente, a UCS dispõe do Programa UCS Carreiras, 
que realiza a intermediação para inserção dos estu-
dantes no mercado de trabalho, seja por meio de es-
tágios ou vagas efetivas”, destaca o professor. 
A aproximação com o mercado também se dá pelo 
próprio ambiente empreendedor da Serra, que 
oferece muitas oportunidades aos acadêmicos desde 
os primeiros semestres do curso. Conforme Neto, as 
empresas apresentam uma alta demanda por alunos 
dessa área, divulgando suas oportunidades por meio 
das coordenações de curso ou pelo Programa UCS 
CarCarreiras. “O crescimento e a independência de um 
país passa pela sua disponibilidade energética. A ener-
gia elétrica é indispensável em todos os setores da so-
ciedade, sendo assim, a atuação do engenheiro eletri-
cista sempre é necessária para o desenvolvimento de 
sistemas de geração, transmissão e distribuição de 
energia elétrica, assim como o projeto e implantação 
de instalações elétricas prediais e industriais. O mer-
cado para essa área apresenta uma demanda con-
tínua de proaissionais especializados”, reforça Neto. 
Dessa forma, o campo de atuação pode variar bastan-
te. O proaissional pode desempenhar suas funções 
como empreendedor, abrindo seu próprio negócio e 
trabalhando em projetos e consultoria, ou pode atuar 
em usinas de geração de energia, em empresas de 
construção e manutenção de sistemas de distribuição, 
de elaboração e execução de projetos de instalação 
elétricaelétrica e de manutenção de sistemas elétricos e 
máquinas elétricas. Ainda, suas habilidades podem 
ser exploradas nos segmentos de biomedicina, tele-
comunicação e sistemas microprocessados em geral.
O curso da UCS gradua proaissionais em nível de 
bacharelado, após uma formação de cinco anos. Aos 
interessados em ingressar no curso, a universidade 

oferece o processo seletivo contínuo, com provas de redação sempre 
às segundas e às quintas-feiras. Saiba mais em ucs.br/vestibular. 

Estar integrado ao convívio social por meio de ativi-
dades leves e divertidas, que fortaleçam o corpo e a 
mente e ainda tragam novas amizades e sensação de 
bem-estar, é um dos grandes trunfos do programa 
UCS Sênior. 
Pois quem tem mais de 50 anos e quiser fazer parte 
desta turma tem uma grande oportunidade. Entre os 
dias 12 e 16 de dezembro, o projeto estará receben-
do inscrições para sua nova temporada. Para realizar 
as inscrições, é preciso comparecer no campus da 

da UCS Bento, no Bloco BJ, e apresentar carteira de 
identidade, CPF, comprovante de endereço e atesta-
do de liberação médica.
O programa terá duas turmas para a modalidade 
Dança, Saúde e Movimento. Por meio dela, os partici-
pantes se divertem com práticas corporais por meio 
da dança, envolvendo diversos estilos musicais e 
jogos. 
A atividade está programada para atender a duas 
turmas, com aulas às quintas-feiras em dois horários, 
pela manhã, das 9h às 11h, e durante a tarde, das 14h 
às 16h, sempre na Sala dos Espelhos, no Bloco J.

Para mais informações,
ligue para (54) 3449.5200.

Vestibular contínuo da UCS
retorna a partir de 9 de janeiro

Quem já concluiu sua graduação pela UCS sabe que 
foi formado numa instituição de excelência. Agora, 
os egressos contam com um novo motivo para voltar 
a estudar na universidade.
SeSe motivos não faltam, como aumentar o repertório 
de conhecimento ou se tornar um proaissional ainda 
mais preparado para os constantes desaaios do 
mundo corporativo, agora os egressos têm outro 
motivo: 40% de desconto na segunda graduação. 
AlémAlém disso, disciplinas já cursadas no primeiro 
curso de graduação podem ser aproveitadas para 

agilizar a conquista do novo diploma, acelerando a 
formação e estrelando seu currículo mais rapida-
mente. Essa oferta não é válida para o curso de Me-
dicina.
Seu novo ingresso na UCS pode se dar de três manei-
ras diferentes, portando diploma ou certidão de 
estudo e, ainda, através de disciplinas isoladas para 
alunos não regulares. 
Para mais informações, contate a área de Relaciona-
mento da UCS Bento, pelos números de WhatsApp 
(54) 99626 2771 ou (54) 99919 3141.

Egressos da UCS podem realizar segunda
graduação com 40% de desconto

Mercado de engenharia elétrica apresenta demanda 
contínua de profissionais especializados

Formação na UCS Bento completará 20 anos em 2023, oferecendo sólida formação teórico-prática



SERRANOSSA | Sexta-feira, 16 de dezembro de 202214

Cruzadas | Respostas na página 12

Charge

Sete Erros | Respostas na página 12

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 14

VAES
DORDEDENTE

NAUFRAGAR
TIRITAR

VAZADANATA
DVENERAR

BEGEADPI
DELAINDIA
ERPATIO

AVIARIOCC
PERTOREAL

NOVARA
COLABORAR

FELDRALO
RATOEIRAS

Que
resiste 

ao tempo

(?) Calca-
nhotto,
cantora

Local em
que se
cortam

madeiras

Beiju
com coco

ralado

O aluno
que

passou
de ano

Sua
capital é
Teresina
(sigla)

Local em
que se
criam
aves

Oposto de
"escuros"

"Ô (?)
Alas", 

marchi-
nha

Secreção
produzi-
da pelo
fígado

Equivale a
1.000 kg
(símbolo)

Expressão
dita ao
telefone

Armadi-
lhas para

ratos

Gordura 
do leite

Redator-
chefe

Iludir 
Comer,

em inglês

Crença
religiosa
Pedra, 
em tupi

Respeitar; 
reverenciar 
Adminis-

trar; dirigir

O país de
Gandhi
Ditongo 

de "faixa"

Vitamina 
de xampus

Deus,
em árabe

Próximo;
vizinho

Ajudar a
fazer 

Ovário 
de peixes
Brincadeira
das torcidas

Área da
escola

Formação
de corais

É provo-
cada por

cáries

Cor da
areia

Pertence
a ela

Despejada;
entornada

Sucede
ao "c"

Indústria
(abrev.)
Cometer
engano

Afundar
(navio) 
Sílaba

de "latir"

O que
move o
atleta

Que existe
de fato

5, em
romanos
A base da

planta

3/eat — fel — itá. 6/vazada. 7/durável.

Expediente
Circulação: semanal, às 
sextas-feiras
Endereço: rua 13 de Maio, 
877/602 (L’América Shopping), 
bairro São Bento, Bento Gonçalves
Contato: (54) 3454 1015  
Tiragem: 10.000 exemplares 

Direção: Diogo Zanetti 
Repórter: Lucas Marques
Criação: Júlia Milani 
Revisão: Jose Maia Alves

E-mails de contato:

redacao@serranossa.com.br
comercial@serranossa.com.br
financeiro@serranossa.com.br

Acompanhe on-line:

www.serranossa.com.br
Facebook: SERRANOSSA 
Instagram: jornalserranossa 
Twitter: @serranossa

Cinema

D
iv

ul
ga

çã
o

Sim, ele voltou. “Avatar: O 
Caminho da Água” já está entre 
nós. O filme de maior arrecada-
ção da história do cinema - mais 
de 2,8 bilhões de dólares - ganhou 
a sua tão sonhada continuação.

Dirigido novamente por Ja-
mes Cameron (diretor do clássico 
Titanic, de 1997), o filme adentra 
ainda mais na natureza do plane-
ta Pandora e da cultura dos Na’vi.

Agora, Jake Sully, Neytiri e 
seus quatro filhos precisarão 
adentrar o coração e as águas do 
planeta para proteger a família 
de um inimigo conhecido e ainda 
mais poderoso (e perigoso).

O SERRANOSSA já conferiu o 
filme e pode afirmar que o espe-
táculo visual prometido durante 
os 13 anos de espera - Avatar foi 
lançado em dezembro de 2009 
e revolucionou o 3D - valeram a 

pena. São mais de três horas de 
um filme que, na sua superfície, 
mostra a luta pela sobrevivên-
cia de uma família, mas que nas 
suas camadas explora questões 
ambientais, como a preservação 
da fauna e flora e dos povos ori-
ginários - não muito distante da 
realidade do planeta Terra.

Programação completa em
www.serranossa.com.br/cinema
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Previsão do tempo

17/12
13º
25º

Sol com muitas nuvens. Períodos 
de céu nublado com chuva. À 

noite o tempo fica firme.

16/12
16º
26º

Fonte: Climatempo (https://www.climatempo.com.br)

18/12
15º
24º

Sol e aumento de nuvens de 
manhã. Pancadas de chuva à tarde. 

À noite o tempo fica aberto.

Sol com muitas nuvens durante 
o dia. Períodos de nublado, com 

chuva a qualquer hora.

Impostos
Motoristas já podem pagar o IPVA 
2023 e descontos são previstos

Geral | 12

Celebração

Espetáculos de música, teatro e arte embalam os últimos dias 
cheios de magia de Natal Bento, que seguem até 23/12
Neste fim de semana, 
as atrações se 
concentram no bairro 
Vila Nova e na Via 
Del Vino

Lucas Marques
Faltam nove dias para o Na-

tal, celebrado em 25 de dezem-
bro, e Bento Gonçalves continua 
levando magia para a população. 
O Natal Bento tem atraído cada 
vez mais público para conferir as 
atrações apresentadas em diver-
sos pontos da cidade. Teatro, mú-
sica, diversão para a criançada e 
uma onda de alegria têm invadido 
o município. Seja com o tradicio-
nal e querido Papai Noel ou com 
a voz encantadora dos músicos, o 
Natal Bento já deixou sua marca. 
As atrações deste ano seguem até 
o dia 23 de dezembro, mas até lá 
muitas atrações ainda estão pro-
gramadas.

O secretário de Turismo de 
Bento Gonçalves, Rodrigo Ferri 
Parisotto, convida a comunidade 
a aproveitar a reta final da pro-
gramação no município. “O nos-

so Natal Bento está nos últimos 
momentos, e cada dia de espetá-
culo nos enche de orgulho, com 
tanto encanto e magia. Por isso 
reforço o convite para que a co-
munidade venha prestigiar esse 
grande momento de celebração 
da magia do Natal”.

Nesta sexta-feira, 16/12, as 
famílias poderão curtir um espe-
táculo inspirado em um dos filmes 

mais populares dos últimos anos. 
Direto do bairro Vila Nova, às 20h, 
ocorrerá a apresentação do musi-
cal “Frozen”, sobre o amor e ami-
zade entre as irmãs Elsa – a rainha 
do gelo – e Ana, além das aventu-
ras e descobertas que as duas têm 
em conjunto. Também haverá o 
show de Sami Voz e Violão.

No sábado, 17/12, às 20h 
o espetáculo é direto da Via Del 

Vino, em frente à prefeitura de 
Bento, onde haverá o desfile das 
bandas marciais. É arte, música e 
magia unidas. No domingo, 18/12, 
também às 20h, o público poderá 
conferir o show Encanto de Natal 
Circo Sorriso com Arte.

O Natal Bento é realizado pela 
prefeitura de Bento Gonçalves 
através da secretaria de Turis-
mo e conta com o patrocínio de 

E a água?
Na quarta-feira, 14/12, 

uma comitiva de Bento Gonçal-
ves liderada pelo prefeito Dio-
go Segabinazzi Siqueira (PSDB) 
esteve na sede da Companhia 
Riograndense de Saneamento 
(Corsan), em Porto Alegre, co-
brando melhorias no abasteci-
mento de água na cidade. Nos 
últimos dias, foram registradas 
diversas reclamações da po-
pulação, principalmente, dos 
bairros da zona norte sobre a 
constante falta de água.

No encontro, a comitiva foi 
recebida pelo diretor de expan-
são da Corsan, André Guterres, 
diretor de operações, Fabiano 
Viana, e pelo superintendente 
regional da companhia, Tiago 
Moraes Dellanhese.

Após a conversa, ficou de-
finido que será feita uma força-
-tarefa pela Corsan para diag-
nosticar possíveis vazamentos 
na rede e também será agiliza-
do o projeto de ampliação da 
rede na cidade.

“Fomos buscar junto à 
Corsan uma solução para o 
problema enfrentado pela po-
pulação. Não podemos admitir 
que os bairros sejam afetados 
com a falta de água constante. 
Continuaremos monitorando 
e acompanhando o trabalho”, 
destacou o prefeito.

Giordani Turismo, Sindilojas Re-
gional Bento, Piazza Salton, CDL 
Bento Gonçalves, Shopping Bento 
Gonçalves. Apoio institucional 
do Sindicato empresarial de Gas-
tronomia e Hotelaria Região Uva 
e Vinho, União das Associações 
Comunitárias de Bairros, Bento e 
Região Convention & Visitors Bu-
reau, L’Ámerica Shopping e Ilumi-
nar instalações elétricas.

Fotos: Kia Ora Films


